
〔１６〕この市議会だよりは再生紙を使用しています。
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平
成　

年
第
１
回
定
例
会
は
２
月

２５

　

日
か
ら
３
月　

日
ま
で
の
日
程
で

２６

１９

行
わ
れ
ま
し
た
。

　

昨
年
の
総
選
挙
に
お
い
て
国
政
の

枠
組
み
が
大
き
く
変
化
し
た
た
め
、

地
方
に
お
け
る
予
算
の
策
定
に
お
い

て
、
日
程
的
に
は
大
変
厳
し
い
も
の

が
あ
り
ま
し
た
。

　

鶴
ヶ
島
市
は
今
後
高
齢
化
が
大
き

く
進
み
ま
す
し
、
公
共
施
設
の
更
新

等
に
ど
の
よ
う
な
提
言
を
行
っ
て
い

く
の
か
、
な
ど
議
会
の
果
た
す
べ
き

役
割
に
つ
い
て
も
し
っ
か
り
と
取
り

組
ん
で
い
か
な
く
て
は
な
り
ま
せ
ん
。

　

２
年
間
に
わ
た
り
議
会
報
編
集
委

員
長
を
務
め
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。
心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

 

（
窓
）

議
会
報
告
会
2
0
1
3
を
開
催
！

議
会
報
告
会
2
0
1
3
を
開
催
！

議
員
互
助
会
で
久
喜
市
を
視
察

　

平
成　

年
１
月　

日
に
、
久
喜
市

２５

２２

議
会
を
視
察
し
ま
し
た
。

　

久
喜
市
議
会
は
、
鶴
ヶ
島
市
議
会

で
設
置
を
検
討
し
て
い
る
「
予
算
・

決
算
常
任
委
員
会
」
を
設
置
し
、
同

一
の
議
員
が
予
算
と
決
算
の
審
査
が

で
き
る
よ
う
に
し
て
い
ま
す
。

　

鶴
ヶ
島
市
議
会
で
は
、
予
算
は
６

人
ず
つ
で
構
成
す
る
三
つ
の
常
任
委

員
会
で
審
査
を
行
っ
て
い
ま
す
が
、

決
算
は
８
人
の
決
算
特
別
委
員
会
で

審
査
を
行
っ
て
い
ま
す
。

　

議
決
し
た
予
算
が
ど
の
よ
う
に
執

行
さ
れ
、
ど
の
よ
う
な
成
果
が
あ
っ

編
集

　

後
記

た
の
か
を
同
一
の
議
員
が
審
査
す
る

こ
と
で
、
行
政
へ
の
チ
ェ
ッ
ク
体
制

が
よ
り
厳
格
に
な
り
ま
す
。

　

今
回
の
視
察
で
学
ん
だ
こ
と
を
生

か
し
、
二

元
代
表
制

の
一
翼
を

担
う
議
会

の
発
展
に

努
め
て
い

き
ま
す
。

　次回の平成２５年第２回定例会は、５月２９日（水）の開

会予定です。

　議会の日程は、開会日の５日前に決定し、市のホー

ムページでご案内しています。

　市役所で実際に議会を傍聴しませんか。

　市役所３階の議会事務局で、所定の用紙にお名前と

ご住所を記入するだけで傍聴できます。

　車椅子でお越しの方にも席をご用意しております。

　議会のホームページに議会の日程や会議録などを掲

載しています。

ホームページはこちらから

http://www.city.tsurugashima.lg.jp/gikai/

ホームページのご利用をホームページのご利用を

次回定例会のお知らせ次回定例会のお知らせ

実際に、その目で！その耳で！実際に、その目で！その耳で！

鶴ヶ島市議会 検　索

ア
ン
ケ
ー
ト
に
寄
せ
ら
れ
た 

ご
意
見
の
一
部
を
紹
介
し
ま
す

・
専
門
用
語
に
つ
い
て
簡
単
な
説
明

が
あ
れ
ば
、
内
容
が
も
っ
と
分
か

り
や
す
い
。

・
議
員
は
、
も
っ
と
市
民
の
意
見
を

聴
く
べ
き
で
あ
る
。

・
資
料
に
書
い
て
あ
る
こ
と
以
外
の

補
足
説
明
が
あ
れ
ば
、
理
解
し
や

す
い
。

・
地
域
密
着
の
身
近
な
問
題
を
採
り

上
げ
て
も
ら
い
た
い
。

・
議
員
の
生
の
声
を
聴
け
て
良
か
っ
た
。

・
参
加
者
が
少
な
く
残
念
。
も
っ
と

参
加
者
を
増
や
す
工
夫
を
す
べ
き
。

・
タ
ウ
ン
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
の
時
間
が

あ
ま
り
に
も
短
い
。
再
度
、
機
会

を
設
け
て
ほ
し
い
。

　

４
月　

日
（
日
）、
富
士
見
公
民
館

１４

と
西
公
民
館
で
、
議
会
報
告
会
２
０

１
３
を
開
催
し
ま
し
た
。

　

富
士
見
公
民
館
に
は
約　

人
、
西

６０

公
民
館
に
は
約　

人
の
市
民
の
皆
様

５０

に
ご
来
場
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

議
長
・
副
議
長
の
あ
い
さ
つ
、
議

会
報
告
会
の
開
催
趣
旨
説
明
の
後
、

３
月
に
開
催
さ
れ
た
第
１
回
定
例
会

で
審
議
し
た
、
平
成　

年
度
一
般
会

２５

計
予
算
や
条
例
な
ど
の
審
議
状
況
を

報
告
し
ま
し
た
。

　

ま
た
、
今
年
は
、「
地
域
に
い
き

る
」
を
テ
ー
マ
に
会
場
か
ら
意
見
を

い
た
だ
き
ま
し
た
。
い
た
だ
い
た
意

見
は
、
今
後
議
会
で
検
討
し
て
い
き

ま
す
。

西公民館

富士見公民館


